

Artikel vom 06.07.2017

Gemeinderat: CSU Antrag zur Verkehrssicherheit

CSU Alteglofsheim stellt Antrag zur Verkehrssicherheit im Südring



Der CSU-Ortsverband Alteglofsheim stellt für die öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 06.07.2017 folgenden Antrag:

Antrag:

Der Gemeinderat Alteglofsheim stimmt der Errichtung eines Verkehrsspiegels im Südring zu, durch welchen den Verkehrsteilnehmern die Sicht um die Kurve bei Flurstück 644/38 gegeben wird.

Begründung:

Wiederholt haben Bewohner des Südrings den CSU-Ortsverband darauf angesprochen, dass aufgrund der in der Außenkurve vor den Flurstücken 644/37 (Haus Nr. 14) und 644/39 (Haus Nr. 18) parkenden Autos, die Fahrbahn verengt ist und eine unübersichtliche Situation im Kurvenbereich gegeben ist. Bereits mehrmals kam es daher in diesem Bereich zu Beinaheunfällen.

Die CSU Alteglofsheim teilt diese Meinung. Vor allem in den Abendstunden und an den Wochenenden ist die Fahrbahn durch parkende Autos verengt und bei entgegenkommenden Fahrzeugen eine gefährliche Verkehrssituation gegeben.

Der CSU Ortsverband Alteglofsheim setzt sich aber ausdrücklich für die Beibehaltung der Parkmöglichkeit ein und spricht sich, auch im Interesse der Anwohner, gegen ein Parkverbot in diesem Bereich aus.

Die Gefahrenstelle kann durch die Erhöhung eines Verkehrsspiegels beseitigt werden: Durch die **Errichtung eines Verkehrsspiegels** würde den Autos, die den Berg herauffahren und die aufgrund der am rechten Fahrbahnrand parkenden Autos auf die Gegenfahrbahn (Innenkurve) ausweichen müssen, rechtzeitig der Blick um die Kurve auf entgegenkommen Fahrzeuge gegeben.